
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA, CELEBRADA EL 08 DE ABRIL DE 2025.

LUGAR: Centro Cívico Bellavista
DÍA: 08/04/2025
HORA DE INICIO: 18:05 h.
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:05 h.
SESIÓN: ORDINARIA
CONVOCATORIA: Primera

ASISTENTES: 

- Presidente: D. Álvaro Pimentel Siles

- Vocales:

A.VV. Bermejales 2000
Titular D. Antonio Alcoba Huertas      X
Suplente D. Benjamín Pérez del Rio

A.VV. Los Andes
Titular    D. Álvaro Cisneros Barrera  

Suplente
D.ª  M.  Dolores  de  Pablo  blanco
Olidén

X

A.VV. Jardines de Atenea
Titular D. Francisco Javier Carrión Romero
Suplente D. Antonio Castro Ríos

A.VV. Puerto de Sevilla
Titular D. Diego de Caralt Moxo         X

Suplente
D.ª  Esperanza  Macarena  Leyva
Manchón

Asociación  Foro  de
Heliópolis

Titular D.ª Isabel María Rodríguez Vázquez X

Suplente
D.ª María de la Paz Torres Quevedo
González

AMPA Claret
Titular D. José Antonio Martínez Lage Soler
Suplente D. José Manuel Jaen Blanco X

AMPA  PINEDAPA,  CEIP
Cap.  Gral.  Julio  Coloma
Gallegos

Titular D. Manuel David Bertos Portal X

Suplente
D. Francisco Gálvez Prada      

AMPA Torre de Babel
Titular D. Samuel Alfonso de la Hoz X
Suplente D. José Carlos Sánchez Varo  

Asociación  Cultural  de
Mujeres de Bellavista

Titular D.ª María Eugenia Blanco de la Cruz
Suplente D.ª María José Cabello Escalante  

Unión Deportiva Bellavista
Titular D. José Joaquín Gómez Martínez
Suplente D. Rafael Carmona Sánchez X

Club  Deportivo  Payasos
Crouss

Titular D. Eduardo José Jiménez Barragán   
Suplente D. Juan Antonio Muñoz Gómez-Millán X

Asociación  de
Comerciantes  y
Profesionales  Los
Bermejales (ACOPROBER)

Titular D. José Manuel Mira Parra

Suplente
D.ª Isabel Ponce Rodríguez´

Asociación  Cultura  y
Música Bellavista CYMBEL

Titular D. Antonio Giraldez García    X
Suplente D. José Ramón Vera Remuzgo

Asociación de  Prevención
y  Atención  al
Drogodependiente LIMAM

Titular D. Hugo Montalbán Ramos     
Suplente D.  Francisco  Gabriel  Montoro

Márquez
Asociación  Parque  Vivo
del Guadaira

Titular D. Antonio Fajardo de la Fuente    X
Suplente D.ª Teresa García Azcarate

Grupo  Municipal
POPULAR

Titular D. Bartolomé Baena Pérez X
Suplente Dª María del Carmen Díaz Calvo
Titular Dª Ana Morcillo Azcarate X
Suplente D.  José  Marío  Doblado  Ponce  de

León
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Titular
D.ª  María  del  Carmen  Álamo
Rodríguez

X

Suplente D. Antonio Torres Labrador  
Titular D.ª Laura Lahera Robles
Suplente D.ª Carmen Velázquez Moreno
Titular D.ª María Belmonte Rincón X
Suplente D. Juan Carlos Sánchez Villafranca

Grupo Municipal PSOE

Titular D.ª Josefa Zamorano Macías X
Suplente D.ª Marta Rodríguez García
Titular D.ª María Dolores Forero Mogedas X
Suplente D. Andrés Gonzalez del Puerto
Titular D. Fernando Vázquez Fernandez
Suplente D. Francisco del Pozo Rodriguez X

Grupo Municipal Izquierda
Unida / PODEMOS 

Titular D. Pedro Gonzalo Palomares
Suplente D.ª Michele Karen Firth Dicum  

GRUPO VOX

Titular D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez

Suplente D.ª Cristina Ruíz García X

Titular D. David Wizner Navas  X

Suplente D. José Antonio Delgado Gutiérrez

- Otros asistentes:  El Director General del Distrito Bellavista-La Palmera, D. José
Guzmán Byrne.

- Secretaria: La Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Ana Isabel Claro
Fabrellas

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen bajo la presi-
dencia del D. Álvaro Pimentel Siles, los miembros de la Junta Municipal del Distrito re-
lacionados, para celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe
de la presente.

El Sr. Presidente, comprobado el quórum de asistencia, declara la válida constitución
del Pleno, ordena el inicio de la sesión y saluda a todos los asistentes. 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

La Sra. Secretaria  pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria
del 11 de marzo de 2025, que fue remitida a los vocales junto a la convocatoria. No se
realiza ningún comentario al respecto por los presentes.

Se aprueba el acta por unanimidad.

2. INFORME DE PRESIDENCIA

El Presidente, antes de proceder a la lectura del documento que contiene las actuacio-
nes realizadas por áreas de actuación, comenta la no inclusión de la propuesta pre-
sentada por el Distrito en el orden del día del Pleno del Ayuntamiento de Sevilla, que
tuvo lugar el 20 de marzo de 2025 tras el informe del Sr. Secretario del Ayuntamiento
de Sevilla por no cumplir en su integridad los requisitos exigidos para su admisión en
el art. 63.2 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Sevilla. Este he-
cho ya fue notificado al Grupo político municipal Con Podemos – Izquierda Unida, pero
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se da cuenta también en el pleno de la Junta Municipal del Distrito. En cuanto a las ac-
tuaciones en las distintas áreas del Ayuntamiento, expone lo siguiente:

“INFORME DE PRESIDENCIA. JMD del 8 de ABRIL de 2025.

DAR CUENTA:

Previo al informe de Presidencia, damos cuenta del siguiente asunto:

Anexo 1. Dar cuenta de la No inclusión de la propuesta de acuerdo presentada por el
Distrito Bellavista-La Palmera en el orden del día de la sesión ordinaria del Pleno que
se celebró el 20 de marzo, por no cumplir en su integridad los requisitos exigidos para
su  admisión  en  el  artículo  63.2  del  Reglamento  Orgánico  de  Organización  y
Funcionamiento  del  Pleno.  ESTO  YA  FUE  NOTIFICADO  AL  GRUPO  “CON
PODEMOS-IZQUIERDA UNIDA”, pero hemos de dar cuenta al Pleno de la JMD.

A. GERENCIA DE URBANISMO.

Tenemos diversas obras en el Distrito que están próximas a su finalización, y que han
tenido cierto retraso por las intensas lluvias vividas. estas obras son: 

- El carril bici en avenida de Jerez, que actualmente tiene su mayor actividad centrada
en el tramo entre Avenida de Alemania y Avenida de Finlandia, así como el tramo entre
el Parque Guadaira y la Avenida de Italia.
- En la avenida de Jerez, en Bellavista, continuamos con la reurbanización de acerado
y  aparcamientos,  estando,  si  el  tiempo  lo  permite,  a  un  par  de  semanas  de  su
conclusión. Sobre este proyecto, se ha añadido la creación de una rampa de acceso al
semáforo desde la calle Cronos, así como un rebaje de acerado en ese tramo. De igual
modo, se ha realizado inspección técnica en la  zona para evaluar la posibilidad de
modificar la rampa de acceso desde la calle Cronos hasta el colegio Saint Mary´s.
-  En la  avenida  Cardenal  Bueno Monreal,  se está  asfaltando la  Avenida completa,
incluyendo el tramo que pertenece a este Distrito.
-  La calle Dulce Chacón está en su recta final,  y esperamos que en unos 15 días
podamos verla finalizada, mejorando así el tránsito peatonal y la circulación de esta
vía.
-  Tras la  intensas lluvias, se ha llevado a cabo una acción de bacheo en diversos
puntos del Distrito, destacando la realizada en la carretera de Nuevo Pítamo.

B. MOVILIDAD. 

Desde la Delegación de Movilidad se informa:

1. Se  han  realizado  diversas  actuaciones  de  reposición  de  señalización  en
diversas calles del  distrito,  entre las que se incluyen señalización de PMR,
entrada prohibida y lamas de señalización. Así mismo se ha procedido a la
retirada de señales que estaban desgastadas o habían sufrido daños.

2. Se ha procedido a la instalación de maceteros y new jerseys, que impiden el
acceso de vehículos al Parque Guadaira, donde los días de partido se produce
aparcamiento  ilegal.  Desde el  Distrito  seguimos trabajando para  eliminar  el
aparcamiento  en  estas  zonas  durante  los  partidos  de  fútbol  en  el  Benito
Villamarín.

C. LIPASAM.

Durante el mes de marzo se han mantenido dos reuniones de trabajo con Lipasam
para  tratar  con  esta  Delegación  diversos  asuntos  relacionados  con  el  Distrito.  El
primero de ellos ha sido la paralización total del proyecto del Parque de Limpieza de
Lipasam y la propuesta por parte de este Gobierno, de crear una mesa de trabajo con
las diferentes entidades vecinales, para abordar la necesidad del Distrito y dar la mejor
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solución, con el mayor consenso posible.

Las actuaciones de Lipasam, fuera de la programación establecida, han sumado 87
actuaciones de limpieza y 6 de desbroce, sumando un total de 2480 kilos de residuos
recogidos. 

Se está preparando una campaña de sensibilización sobre las heces de mascotas en la
vía pública. En esta campaña aparecerán vecinos del distrito invitándonos a mejorar en
este aspecto y la limpieza de la ciudad en general.

D. SEGURIDAD.
- Durante el último partido del Real Betis, el pasado 30 de marzo, la policía municipal

actuó  contra  el  aparcamiento  ilegal,  sancionando  a  aquellos  vehículos  que
estacionaron especialmente en las zonas de Parque Guadaira, Avenida de Irlanda y
otros espacios. 

- Desde este Distrito se ha instado a la Delegación de Seguridad a actuar de manera
más contundente durante los partidos de fútbol, especialmente con el “botellón”, así
com los actos actos incívicos que se vienen desarrollando durante las “previas” de
los  partidos  y  concretamente,  en  la  zona  de la  calle  Ensanche  y  plaza  Chano
Lobato. 

E. PARQUES Y JARDINES.
- Actuaciones propias según programación.
- Poda de árboles en calle Guadalbullón.
- Poda de árboles en Avenida de Reina Mercedes.
- Poda y apantallado de árboles en Avenida de Alemania.
- Desbroce de la zona de Periodista Ramón Resa.
- Apertura de parque en Nuevo Pitamo.
- Plantaciones en Bermejales, Bellavista y parque Guadaira II.
- Recogida de naranjas.

F. ZOOSANITARIO.
- El servicio zoosanitario está realizando diversas actuaciones de desratización en el

Distrito,  atendiendo  a  la  demanda  de  los  vecinos,  así  como  continúa  con  la
programación establecida.

G. PGICS.

La aplicación móvil “Sevilla”, está demostrando una efectividad muy alta en cuanto a
las incidencias que los vecinos detectan y comunican al Ayuntamiento. Desde aquí
invitamos a todas las entidades a su utilización, así como a darla a conocer entre sus
miembros y vecinos con los que tengan relación. Se trata de una herramienta de fácil
manejo, muy intuitiva y con unos resultados de resolución muy elevados. así, durante
le mes de marzo las cifras desarrolladas son las siguientes, respecto a las incidencias
recibidas:

Total recibidas: 211

Incidencias por estado:
- Finalizadas: 116
- En ejecución: 20
- Otros estados: 75

H. REUNIONES, ACTIVIDADES Y VISITAS REALIZADAS.

REUNIONES DISTRITO

Miércoles
04/03/2025

- Se mantuvo una reunión con la Gerencia de Urbanismo y Medio Ambiente y los
Directores Generales de los Distritos para abordar diversos aspectos que afectan a
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todos los Distritos.
- Reunión con LIPASAM

Miércoles
05/03/2025

- Visita al Colegio Corpus Christi, para tratar con ellos asuntos relacionados con el
entorno de su colegio.
-  Reunión  con  la  AVV  Los  Andes,  para  comentar  las  incidencias  del  barrio  de
Heliópolis, así como recibir diversas propuestas de mejora.
- Asistencia a la presentación del Cartel de Cuaresma de la Archicofradía de La
Misión 2025.

Jueves
06/03/2025

- Acompañamiento al Sr. de Bellavista en su traslado.

Viernes
07/03/2025

- Reunión con la Asociación CYMBEL, para iniciar la preparación del Rock Bellavista
2025.
- Asistencia a la función de teatro “La Pena” y otras obras de los Hermanos Álvarez
Quintero en el Centro Cívico Bellavista.
- Asistencia al Vía Crucis en Bellavista.

Lunes
10/03/2025

- Reunión con la AVV Puerto de Sevilla.

Martes
11/03/2025

- Visita a la Avda. Reina Mercedes con la Directora General de Parques y Jardines,
para supervisión de podas realizadas y comentario de otras incidencias.

Miércoles
12/03/2025

- Reunión con la Dirección del Centro Cívico Bellavista para tratar la programación
de actividades que se desarrollarán en colaboración con el Distrito.
- Reunión con la AVV Bermejales 2000.

Jueves
13/03/2025

- Reunión con EMASESA para tratar las distintas actuaciones que están previstas,
especialmente las del barrio  de Heliópolis,  donde se actuará en las calles Júcar,
Tenerife y Jamaica.
- Visita a la calle Terral con ciudadano.

Viernes
14/03/2025

- Acompañamiento al Sr. Alcalde en su visita al Distrito, al HOgar del Pensionista, al
colegio Prada Rico y al colegio de Veterinarios de Sevilla

Sábado
15/03/2025

- Asistencia al Mercadillo Solidario en el Colegio Doctrina Cristiana.

Domingo
16/03/2025

- Asistencia al acto de las mujeres de la Unión Deportiva Bellavista.

Lunes
17/03/2025

- Reunión en Gerencia de Urbanismo y Medio Ambiente con entidades del Distrito
para tratar la modificación del trazado del metro por Bellavista.

Martes
18/03/2025

- Asistencia a las charlas y exposición de la UD Bellavista.
- Asistencia a la reunión del COMPBA.
- Asistencia a la charla de la UD Bellavista en el Centro Cívico.

Miércoles
19/03/2025

- Reunión y visita con ciudadano sobre la rampa del St. Mary’s School.
- Reunión con la AVV Palmas Altas, primera toma de contacto.

Viernes
21/03/2025

-  Visita  a  Los  Bermejales  con  técnicos  de  la  Gerencia  de  Urbanismo  y  Medio
Ambiente y vecinos de Avenida de Alemania, número 8.

Domingo
23/03/2025

- Asistencia a la Función Principal de la Hermandad de La Misión.

Martes
25/03/2025

- Reunión con LIPASAM

Miércoles
26/03/2025

- Asistencia a la entrega de Premios “Letras para el Futuro” de la AVV Unidad de
Bellavista.

Jueves
27/03/2025

-  Asistencia  al  acto  de  la  Orquesta  Barroca  en  el  Colegio  de  Las  Irlandesas
(FEMAS).
- Asistencia al acto de la ROS en el Centro Cívico Bellavista (FEMAS).
- Reunión con el Ayuntamiento de Dos Hermanas.

Viernes
28/03/2025

- Reunión con la Directora General de Parques y Jardines.
-  Asistencia  al  Quinario  y  presentación  del  Cartel  de  la  Hermandad  del  Dulce
Nombre de Bellavista.

Domingo
30/03/2025

- Asistencia a la Función Principal de la Hermandad del Dulce Nombre de Bellavista.

Lunes
31/03/2025

- Reunión con Gerencia de Urbanismo y Medio Ambiente y entidades vecinales de
Reina Mercedes.
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3. PROPUESTAS DE LA PRESIDENCIA, ÁREAS Y DELEGACIONES MUNICIPA-
LES

No se han presentado para esta sesión.

4. RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES

4.1 Pregunta de la Asociación de Vecinos Puerto de Sevilla sobre la inclusión de
las calles del Sector Sur dentro del Plan Especial de Tráfico de la Feria de Sevilla
2025.

Toma la palabra D. Diego de Caralt, representante de la AVV Puerto de Sevilla para
exponer dicha pregunta. Puntualiza que llevan bastante tiempo solicitanto dicha inclu-
sión. Sufren el secuestro de sus calles. No tienen ni aparcamiento público ni privado.
Consideran que se le tiene que dar prioridad a los vecinos.

D. Álvaro Jesús Pimentel afirma que se le ha explicado en varias ocasiones que se ha
solicitado por parte de la Delegación de Movilidad y de la Delegación del Distrito. Es-
tán estudiando la posibilidad de tener guardias en esa zona, pero falta la respuesta de
la policía local. Añade que el próximo viernes se tendrá la respuesta.

D. Diego de Caralt opina que el problema de la feria es igual que en los Remedios.
Debe de haber al menos 2 policía en esta zona.

El Sr. Presidente concluye que van a insistir todo lo que puedan, ya que no es posible
utilizar vigilancia privada.

4.2. Pregunta de la Asociación de Vecinos Puerto de Sevilla sobre la previsión de
aprobar ayudas para los comerciantes del barrio Sector Sur - La Palmera Reina
Mercedes debido a las consecuencias de las obras realizadas en el mismo du-
rante más de dos años.

D. Diego de Caralt expone que en palabras del Delegado de Economía y Comercio, se
indica en la web municipal que habrá ayudas para el comercio afectado por las obras.
Puntualiza que las obras de la calle Zaragoza han durado ocho meses y van a recibir
ayudas; sin embargo, las obras que afectan a los vecinos del Puerto de Sevilla llevan
ya más de dos años y medio, por lo que entiende que debe haber una compensación.

El Sr. Presidente comenta que las ayudas para esta zona no han sido solicitadas por
los comerciantes. No obstante, se estudiará y se sacará la convocatoria correspon-
diente.

 4.3. Pregunta del Grupo Político municipal VOX sobre locales o solares de titula-
ridad municipal sin uso en el Distrito Bellavista- La Palmera.

Dª. Cristina Ruiz García, representante del Grupo político municipal VOX, reitera la
pregunta que ha sido formulada en el Pleno del mes anterior. 
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El Sr. Presiente informa que en la actualidad hay tres solares en la zona de Jardines
de Hércules, dos solares en Jardines de la Alhambra, un solar en Avenida de Italia, un
solar en Avenida de Holanda (con un uso temporal), cinco solares en Palmas Altas, un
solar en Avenida de Irlanda, un solar entre la Avenida de Irlanda y Avenida Finlandia. 

En cuanto a los locales, tal y como se informó en el Pleno del mes pasado, hay un lo-
cal sin uso en Avenida Reina Mercedes -junto al Espacio Ciudadano- y un almacén en
el propio Espacio Ciudadano.

4.4. Pregunta del Grupo Político municipal VOX sobre la existencia de un plan de
repoblación de aves urbanas habituales, debido a la amenaza de otras especies
invasoras.

D. David Wizner, representante del Grupo Político municipal VOX, comenta que en
muchas Juntas municipales del Distrito se habla acerca del problema de la arboleda,
pero no se habla de los animales, como es el caso de los gorriones. Cada vez hay me-
nos gorriones.

El Sr. Presidente contesta que el Ayuntamiento de Sevilla no tiene competencia en la
repoblación de especies. No obstante, reconoce que existe un problema con las coto-
rras, lo cual debería ser objeto de control. Según el Presidente, “llevamos varios años
con ese problema”. La comunidad científica confirma que son aves exóticas invasoras
que deben ser controladas. El anterior Gobierno puso un contrato en marcha que no
se renovó porque fue de escasa efectividad.

En estos casi dos años del actual Gobierno, se han mantenido reuniones con otros
Ayuntamientos, y con Asociaciones de Protección Animal para tratar el tema. Se están
eliminando  algunos murciélagos del Parque María Luisa. Así, se está hablando con
muchas empresas para solucionar el problema. Por ello, se pretende celebrar un con-
trato para controlar la cuestión antes de que finalice el año. Pero, siempre sin olvidar
que el Ayuntamiento no tiene competencia en la repoblación de aves.

5. PROPUESTAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

5.1 Propuesta de la Asociación de Vecinos Puerto de Sevilla para trasladar a la
Alcaldía y a los demás órganos competentes, la disconformidad de los vecinos
del Sector Sur al “PGOU de las Razas”, que se abra una línea de diálogo con los
mismos, así como que se inste al Puerto de Sevilla a que de manera voluntaria
cree una mesa tripartita o bipartita según proceda.

D. Diego de Caralt expone la  propuesta afirmando que no hace falta hablar del tema
de nuevo. Indica que se ha intentado exponer este asunto varias veces.  Son 40 hectá-
reas de dominio público portuario que se pretende desarrollar, fuera del control del
Ayuntamiento de Sevilla y sin tener un diálogo continuo con los vecinos.

La Asociación de Vecinos Puerto de Sevilla no está en contra del desarrollo, pero hay
cosas que no les gusta. Debe existir una mesa tripartita en la que participen el Ayunta-
miento, el Puerto y los vecinos.

Han tenido reuniones con el Ayuntamiento sin recibir ningún papel. Según el intervi-
niente, se trataría más bien un postureo. Señala que el diálogo es la base de la demo-
cracia. Si se niega una propuesta, se debe dar un motivo.
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Reitera que es inadmisible que no haya diálogo y que no se haya firmado ningún com-
promiso.

Según el vocal. los macroproyectos nos afectan a todos, ..a la movilidad de todos. Co-
menta que Juan de la Rosa sólo ha dado como solución dos rotondas: una en Paez de
Rivera y otra en Profesor García González, pero no llega a solucionar el problema. Se
necesita un Plan de Movilidad y una solución para el aparcamiento. No se habla de un
aparcamiento para residentes, sólo de un aparcamiento privado.

Tampoco se hace alusión a los colegios o institutos dónde puedan ir los niños, de los
centros de asistencia sanitaria o de las plazas para médicos. Se pregunta si se va a
ampliar el Centro de Asistencia Sanitaria de Bellavista. Los políticos cambiarán, pero
los vecinos seguirán. El problema es que Juan de la Rosa no se ha reunido con ellos,
según el interviniente.

Después de preguntar el Sr. Presidente si algún miembro quiere intervenir, se pasa a
la votación e la propuesta.

Se aprueba por mayoría, con 4 abstenciones.

6. PROPUESTAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES

6.1  Propuesta del Grupo político municipal PARTIDO POPULAR para el otorga-
miento del nombramiento de una plaza a Doña Conchita Rivas, ubicada en el
Parque de la Avenida de Irlanda.

Dª. Ana Morcillo Azcarate, representante del Grupo político municipal PARTIDO PO-
PULAR, expresa que es ella quién defiende la propuesta dado que le hace especial
ilusión. Recuerda a Conchita como alguien especial dentro del barrio. Considera que
los homenajes hay que hacerlos en vida para que sean disfrutados. Tras esta introduc-
ción procede a la lectura de la propuesta, destacando, por un lado, que Conchita no
habla en nombre de ningún partido político, y, por otro lado, que es una mujer feminis-
ta ya que lucha por el barrio y, al mismo tiempo, es madre y abuela de familia, con lo
que todo ello conlleva. Mujer de carácter fuerte.

Dª M.ª del Carmen Álamo, representante del Grupo político municipal PARTIDO PO-
PULAR, apostilla todo lo dicho.

Toma la palabra Dª M.ª Dolores Forero, representante del Grupo político municipal
PSOE, para señalar que es buena consejera y adelantada a su tiempo. Y cita palabras
de Conchita: “Lucho por las injusticias y por los sin sentidos”. Le hubiera gustado que
el Centro Cívico tuviese su nombre.

Se aprueba por unanimidad.

Después de la votación, interviene D. Antonio Alcoba Huertas, como representante de
AVV Bermejales 2000 y yerno de Conchita, para señalar que Conchita sigue siendo en
realidad la presidenta. Agradece dicha propuesta y el apoyo de la Junta, en nombre de
la Asociación.

6.2 Propuesta del Grupo político municipal PSOE para instar a la Gerencia Muni-
cipal de Urbanismo y Medioambiente a replantear el carril de salida del campus
del Hospital Dr. Muñoz Cariñano como de doble sentido con la finalidad de ga-
rantizar la fluidez de tráfico en dicho tramo.
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Después de que Dª.  M.ª Dolores Forero, representante del Grupo político municipal
PSOE, lea la propuesta, el Sr. Presidente comunica que será estudiado por los técni-
cos correspondientes.

Se aprueba por unanimidad.

6.3 Propuesta del Grupo político municipal PSOE para instar a la Gerencia Muni-
cipal de Urbanismo y Medioambiente a que suprima el problema de accesibilidad
para personas con movilidad reducida originada por la pendiente de la rampa si-
tuada en Calle Cronos esquina con el Colegio St. Mary’s School.

Tras exponer la propuesta, Dª. M.ª Dolores Forero, representante del grupo político
municipal PSOE, el Sr. Presidente contesta que está en estudio por parte de la Geren-
cia.

D. José Guzmán, Director del Distrito, interviene para comentar que los técnicos de
Urbanismo favorecieron el tránsito peatonal por el acerado de enfrente. Asimismo, se
ha reducido el aparcamiento, lo que genera otros problemas. Se trata de una cuestión
que viene desde 2022, momento en el que un ciudadano planteó el problema. Se han
mantenido reuniones con Urbanismo y con el propio vecino. Asimismo, el Distrito ha
tenido contacto con la Asociación Eliminación de Barreras, los cuales indican que el
proyecto actual está bien elaborado.

Toma la palabra Dª M.ª Dolores Forero para señalar que todo el que ha empujado una
silla de ruedas conoce el problema.

Se aprueba por mayoría, con 4 abstenciones por parte del Grupo político municipal
Partido Popular, motivando dichas abstenciones en que se está intentando solucionar
la cuestión.

6.4  Propuesta del Grupo político municipal VOX para que se inste a la Delega-
ción de Movilidad a la instalación de un paso de peatones en la Avda. del Reino
Unido con el cruce de la Calle Nuestra Señora del Pilar.

Dª Cristina Ruiz García, representante del Grupo político municipal VOX, expone la
propuesta,  destacando  que  los  actuales  pasos  de  peatones  no  son  viables  para
acceder al Mercadona.

D. Álvaro Pimentel señala que hablarán con los técnicos correspondientes.

Se procede a la votación  y se aprueba por unanimidad.

6.5  Propuesta del Grupo político municipal VOX para que se inste a la Delega-
ción de Movilidad para la adecuación del bordillo de la isleta sita en Avda. del
Reino Unido con el cruce de la Avda. de Italia, así como su señalización.

Una vez expuesta la propuesta, D. Álvaro Pimentel indica que todavía está en obras.

Se procede a la votación y se aprueba por unanimidad.

A continuación toma la palabra la Sra. Secretaria para trasladar que la próxima sesión
será el 13 de mayo, siendo el último día para la presentación de las preguntas y pro-
puestas el 30 de abril. No obstante, se mandará un recordatorio por parte del Distrito.
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7. ASUNTOS DE URGENCIA

No se han presentado para esta sesión.

EL PRESIDENTE

Fdo.: Álvaro Jesús Pimentel Siles

LA SECRETARIA

Fdo.: Ana Isabel Claro Fabrellas
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